

# 喜沢2丁目児童遊園地公園づくりニュース 第1号



## 地域みなさんと公園づくりをしています！

戸田市では、公園の機能と役割を市域全体で整理するとともに、公園が持つ潜在的な魅力を引き出すことを目的に公園リニューアル計画を策定しました。

喜沢2丁目児童遊園地は、下戸田地区で開設から50年以上経過し施設も老朽化しています。ボール遊びによる施設の破損や騒音にも悩まされており、それらの対策や防災機能を高めることにより、さらに利用しやすくなり、様々な賑わいのポテンシャルが高まると考え、リニューアルのモデル公園に選定しました。

喜沢2丁目児童遊園地をリニューアル整備するにあたり、地域住民のみなさんの声を反映して整備計画を作成したいと思い、公園づくりワークショップを開催するに至りました。ワークショップは2回実施し、10月29日に第1回ワークショップを開催いたしました。

### ワークショップスケジュール

第1回 10月29日(土)：計画案について意見交換を行い、より良い計画にしていきます。

第2回 11月下旬予定：新しい喜沢2丁目公園をどのように使っていくか考えていきます

## 第1回 喜沢2丁目児童遊園地ワークショップを開催しました！ 「計画案をチェックしてみよう！」

第1回目のワークショップは「計画案をチェックしてみよう！」というテーマで、計画案に対して意見交換を行いました。

はじめに、コンサルタントから喜沢2丁目児童遊園地は、住宅地の中にある公園で、現状の施設の内容について説明しました。その後、ゾーニング(空間割)について、グラウンドゾーン、遊具ゾーン、自由広場を設定し、出入口、園路、ボール遊び広場や遊具ゾーン、自由広場の施設イメージについて説明しました。



計画案は、子供たちが安心してボール遊びができるように天井、側面を防球ネットで囲ったボール遊び広場を計画しました。夜間の騒音対策として、ボール遊び広場は、夜間は閉鎖し利用できない計画としました。遊具ゾーンの遊具類は現況利用として、遊具で遊ぶ子供達を見守れるように、日陰の下で座って休めるパーゴラとベンチを計画しました。自由広場は、子供たちがチョークや絵の具で自由に落書きしたり、ケンケンパ等の遊びができる広場として計画しました。

この計画案について、意見交換を行い、みなさんで意見を共有しました。

## こんな意見が出ました！

第1回目のワークショップでは計画案を基に意見交換を行い、みなさんで意見を共有しました。以下に一例をご紹介します。

ボール遊び広場の柱が立つと  
グラウンドゴルフがやりづらい

グラウンドゴルフは公園を  
目いっぱい利用している

外周園路はスケートボード  
に利用されるのでよくない。

グラウンドゴルフを行う前は清掃する。  
犬のフンや、タバコ、空き缶のごみが多い

グラウンドは水はけを  
よくしてほしい

ペットとタバコ喫煙の問題

児童の落書きはアリスの広場  
で行っている。

開閉式のネットは  
考えられないか？

外周フェンスは  
いまのままで良い。

グラウンドゴルフとボール遊びの  
両立をどうするかを考えるべき。  
子どもたちの意見も聞くべき。

芝生はペットの問題もあり  
必要ない。

ちびっ子プールのフェンスを  
頑丈にしてほしい。

遊具で遊ぶ子供たちを見守れる  
パーゴラとベンチは良い。



## 第2回 公園のこれからを考えてみよう！(予定)

テーマ：「公園のこれからを考えてみよう！」(予定)

第1回ワークショップで参加者のみなさまからいただいた意見を基に作成した新しい喜沢2丁目児童遊園地の計画案をお示しします。

計画案の完成に向けての意見交換や新しい喜沢2丁目児童遊園地のこれからについてみなさんで考えていきます。

連絡先  
戸田市役所 環境経済部  
みどり公園課 公園担当  
戸田市上戸田一丁目18番1号  
電話：048-441-1800  
FAX：048-433-2200